

## LONGUÉ-JUMELLES

# Des fournitures scolaires remises aux écoliers sénégalais



L'élan de générosité du collège Saint-Joseph aura permis de récolter 27 kg de fournitures scolaires.

PHOTO : CO

Dans le cadre de leurs études au sein de l'Institut régional de formation sanitaire et sociale de Chambray-lès-Tours, quatre étudiantes infirmières en 3<sup>e</sup> année vont partir dans quelques jours pour le Sénégal afin d'y effectuer un stage de cinq semaines dans le dispensaire du village Ndongolor (situé à 150 km de Dakar) et à l'hôpital régional de Fatick.

En amont de ce voyage, l'association humanitaire Sén-Egalité de Tours était venue présenter aux élèves de 5<sup>e</sup> du collège, dans le cadre des cours d'enseignement moral et civique donnés au collège, les conditions de vie dans ce village et plus particulièrement celles des écoliers.

Cette intervention, qui avait « suscité beaucoup de questions de la part des 5<sup>e</sup> », comme l'a souligné Thierry Bélanger, directeur du

collège, a déclenché chez ces élèves un élan de solidarité qui s'est étendu à tous les collégiens pour venir en aide à leurs jeunes homologues sénégalais.

Ainsi, ce jeudi 2 février, les élèves de deux classes de 5<sup>e</sup> du collège Saint-Joseph, en présence de leur enseignante Nadine Mortier et du directeur Thierry Bélanger, ont remis aux étudiantes, 27 kg de fournitures scolaires.

« Ce sera comme un Noël pour ces écoliers sénégalais », on dit les étudiantes. Et le directeur du collège de souligner aussi que « l'essentiel à retenir de tous ces temps forts autour de la solidarité, c'est que parmi les élèves, il y aura une petite graine qui germera chez certains pour continuer à s'investir dans le monde associatif et développer en eux une conscience citoyenne ».